

2020年3月13日

会員各位

ジュニアスクールの再開にあたって

日頃よりのご愛顧心より感謝申し上げます。

さて、アイレクススポーツクラブでは、2月29日の首相会見を受け、新型コロナウイルス感染拡大の予防として、ジュニアスクールを2週間の休止としてまいりました。

今後の運営につきましては、弊社医療顧問とも相談させていただいた結果、館内の感染予防対策をとった上で、会員の皆様と従業員の予防管理を徹底することで、リスク管理は可能であると判断し、予定通り16日より再開させていただくことといたしました。

このような時にこそ、運動による体力の増強と免疫力の向上が大切であり、会員制であるジュニアスクールは、会員皆様のご協力により安全で安心な運営ができると考えております。

どうか、皆様におかれましては、体調チェックを充分していただき、感染予防と除菌のルールにご協力の上、楽しくご利用いただければ幸いです。

以上、何卒ご理解の上、引き続きご愛顧賜りますようお願い申し上げます。

アイレクススポーツライフ株式会社

2020年3月13日

会員各位

ジュニアスクール再開のお知らせ

日頃より、当クラブをご愛顧賜りまして、誠にありがとうございます。
います。

この度、これまでの予防対策に加え、下記の新型コロナウイルス対策を実施した上で、**3月16日（月）**よりジュニアスクールを再開させていただきます。

1. 更衣室・見学室・スタジオの換気強化

必要に応じて窓・扉を開ける他、必要な場所に空気清浄機を設置します。

2. 入館時の手指消毒

入館時に皆さまにお願いすることで、館内での感染を予防します。

その他、ご不明な点はお気軽にクラブまでお問い合わせください。

アイレクススポーツライフ株式会社